

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Espacios Abiertos

TÍTULO: El Instituto de Astrofísica de Canarias: Francisco Sánchez

SINOPSIS: Francisco Sánchez es el fundador y director del Instituto de Astrofísica de Canarias. Está considerado como un pionero en el campo de la astrofísica. El Instituto que dirige se encuentra entre los siete mejores del mundo y tiene el telescopio óptico mayor del planeta, sus observaciones van desde la búsqueda de planetas más allá de nuestro sistema solar, hasta la exploración de galaxias primigenias o las investigaciones sobre los agujeros negros o sobre nuestra propia galaxia. También tiene una labor de primer orden en la formación de investigadores y tecnólogos

FECHA DE EMISIÓN: 20/04/2013

PARTICIPANTES: Francisco Sánchez Martínez, director del Instituto de Astrofísica de Canarias; Isabel Baeza Fernández.

URLs relacionadas: